
Compte rendu de la réunion 

du samedi 11 octobre 2014

Présents :

- Tous les conseillers  juniors : Léane, Bérénice, Lucie, Alexis, Marie, Cloé, Camille, Alexandre, 
Juliette, Lucas et Inès. 
- les 2 élus référents : Anne-Marie Drouilleau et Manu Pelé
- le coordonateur : Maarten Slaghuis

 Accueil par M le Maire, puis photo officielle de l’ensemble du CMJ.
 Martin prend la parole pour présenter le déroulement de la réunion,  la méthode de prise 

de parole,  l’importance d’écouter ce qui se dit, demander la parole  et ne pas interrompre 
une personne qui s’exprime. Présentation des commissions municipales du conseil adulte.

 Ensuite chacun se présente lors d’un tour de table. Puis après quelques  propos des adultes 
afin de faciliter la prise de parole car le démarrage est laborieux puis après quelques 
échanges   les enfants prennent la parole et très rapidement les idées, les envies, les projets 
fusent :

- Alexandre le stationnement devant l’école primaire est problématique quand le policier municipal 
n’est pas présent
- Lucie Le stationnement des parents au niveau du collège est également problématique 
- Lucas La route entre la gendarmerie et l’école primaire est en mauvais état, très accidentée.
- Alexis Proposer de nouvelles activités à La Guillou et installer des jeux accessibles aux campeurs et 
aux Lindois.
- Alexandre Faire un plateau de jeu pour les grands et les petits (qui est grand ? qui est petit ?)
proposition, réaliser «un city»
- Lucie Rajouter des jeux pour grands dans le parc de jeux à proximité de la Bazinie , idée de jeu une 
tyrolienne
- Juliette Il y a des trous dans le grillage à l’école primaire (Anne Marie précise que cela doit être 
réparé) les enfants informent qu’il reste des trous dans la haie vers la maison d’enfants. Donc les 
adultes proposent de vérifier tout cela.
- Léane Il y a également un problème au grillage du collège mais cela n’a pas été repris car cela 
concerne le collège. Ce problème peut être suivi par le CMJ par l’intermédiaire de l’élu municipal en 
charge du collège, M. REYTIER.



A la vue des demandes,  Manu demande si les enfants connaissent le prix d’un city par exemple. Les 
réponses font apparaitre que les enfants ne connaissent pas les prix de ces installations.
Martin propose de rencontrer les élus qui ont en charge le budget, les routes, les infrastructures de 
jeux… afin de bien nous  informer et comprendre le fonctionnement.

- Inès Un terrain à proximité du garage à coté d’Intermarché est  couvert de végétation haute et 
noire ! les adultes demandent  des précisions afin de le localiser et de comprendre la demande.
- Lucas Faire une fontaine pour embellir le centre ville. Fontaine à vœux ?
- Cloé A proximité du pont sur le canal à Sauveboeuf il y a du fil de pêche autour d’un câble 
électrique. Est ce que c’est dangereux et pourquoi ils pêchent ils dans cette zone ? 
- Lucas Au Port de Couze les gens roulent trop vite entre le gymnase et la route de Baneuil.
- Lucie propose une aire de pique nique pour les touristes en bord de route.
- Camille demande l’installation de jeux pour les grands dans la cour de l’école de Sauveboeuf

Les adultes stoppent les échanges et proposent une collation avant d’entamer la visite de la mairie.
Celle-ci commence par l’accueil, puis par tous les bureaux, dont celui du maire. Ce dernier propose 
d’ouvrir les archives au grenier. Les enfants sont très intéressés par cet enchevêtrement de couloirs 
et d’escaliers. Puis retour en salle du conseil pour clore la réunion. 

Echéances à venir
Une proposition est faite d’animer un atelier de maquillage et de costumes pour halloween le 31 
octobre. Ce délai est trop court pour les adultes du CMJ  afin d’accompagner les enfants et de 
s’organiser, mais cette action pourra être menée l’année prochaine. 
Anne-Marie donne la programmation du comité des fêtes pour halloween le 29 octobre: 14h 
maquillage puis spectacle de cirque puis goûter.

Les élus du CMJ sont attendus lors de la commémoration du centenaire du 11 novembre à la 
mairie à 11h pour participer à la cérémonie. Juliette et Alexis se sont proposés pour lire un texte.

La séance est levée à 12h. 

Le prochain CMJ aura lieu le Samedi 15 novembre de 10h à 12h. 
Une convocation écrite sera diffusée aux conseillers juniors par le biais de leur école.

Anne-Marie, Martin et Manu

Martin : 06-86-94-01-58    cmj@ville-lalinde.fr


